

## Castelló activa una conexión sin transbordo entre la Universitat y las playas - Levante de Castelló - 16/06/2017

### **Castelló activa una conexión sin transbordo entre la Universitat y las playas**

**LEVANTE DE CASTELLÓ** CASTELLÓ

■ Castelló vuelve a tener este verano una conexión reforzada con la playa a través del Tram y del autobús del Grau, según anunció ayer la Conselleria de Vertebración del Territorio que dirige María José Salvador.

Como ya ocurrió el año pasado, a partir de este lunes 19 de junio se recupera la conexión sin transbordo entre la UJI y la playa con servicios especiales a través de la plataforma de vía reservada mientras que el autobús del Grau que conecta Borrull con la rotonda del aeroclub mejora su frecuencia y pasa a ser de solo 20 minutos ya a partir de este sábado y hasta el 30 de septiembre.

El teniente de Alcaldía del Grau y concejal de Movilidad, Rafa Simó, destacó «la respuesta positiva de la Conselleria de Vertebración del Territorio a la petición de mejora del transporte público y el refuerzo de las conexiones con la playa como ya hizo el año pasado que hemos propuesto desde el ayuntamiento por la demanda existente».